

*Les membres de l'Union des
Jeunes Communistes de Cuba
(UJC) débattront aujourd'hui des
questions fondamentales de
société et des défis des nouvelles
générations*



La Havane, 3 avril (RHC) Les membres de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba (UJC) débattent aujourd'hui des questions fondamentales de société et des défis des nouvelles générations, lors de la première journée officielle du XIIe Congrès de l'organisation.

Environ 400 délégués et près d'une centaine d'invités analyseront en commissions les questions liées au fonctionnement organique de l'UJC, à la politique des cadres de l'organisation et à la défense de la patrie.

Réunis au Palais des Congrès de la capitale, les jeunes passeront également en revue les questions économiques productives, les politiques sociales et le travail politique et idéologique et travailleront avec les organisations étudiantes.

La veille, dans le cadre des activités du Congrès, ils ont reçu une mise à jour sur l'évolution de la mise en œuvre de la Politique globale en faveur des enfants, des adolescents et des jeunes.

Au cours d'un débat avec les ministres cubains de l'Éducation, de l'Enseignement supérieur, des Communications, du Travail et de la Sécurité sociale, de la Santé et des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement, les délégués se sont intéressés à ce qui se fait dans le pays pour stimuler l'insertion professionnelle des jeunes, comme aborde le problème de la grossesse chez les adolescentes, ainsi que la participation des travailleurs sociaux à la transformation des communautés.

Ce mardi, des centres et des jeunes remarquables de la nation caribéenne ont également été décorés du drapeau d'honneur, de l'ordre Julio Antonio Mella et des médailles Abel Santamaría et José Antonio Echeverría.

Lors de la cérémonie, à laquelle participait le président Miguel Díaz-Canel, le deuxième secrétaire de l'organisation politique, Meyvis Estévez, a souligné que la nation caribéenne possède une jeunesse ferme et loyale, « consciente de ses défis, engagée dans son temps et son historique », inspiré des idées et de l'héritage du leader historique de la Révolution, Fidel Castro.

Sous le slogan « Créez votre bonheur », ce XIIe Congrès de l'UJC célébrera les 62 ans de l'organisation, fondée par Fidel Castro, le 4 avril 1962, exactement un an après la création de l'Organisation des Pionniers José Martí. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351254-les-membres-de-lunion-des-jeunes-communistes-de-cuba-ujc-debatront-aujourd'hui-des-questions-fondamentales-de-societe-et-des-defis-des-nouvelles-generations>



Radio Habana Cuba